

*Menschenleben sind wie Blätter, die lautlos fallen.
Man kann sie nicht aufhalten auf ihrem Weg.*

Traurig nehmen wir Abschied von meinem lieben Ehemann, unserem Vater,
Schwiegervater und Grossvater

Hans Sulser-Spahn

21. Oktober 1933 – 5. November 2017

Mit bewundernswerter Stärke und Gelassenheit und ohne zu klagen hat er das unaufhaltsame Schwinden seiner Kräfte akzeptiert. Liebevoll umsorgt durfte er zuhause einschlafen. Wir gedenken ihm in grosser Liebe und Dankbarkeit.

Edith Sulser-Spahn

Elisabeth und Andreas Plüss-Sulser mit Nicholas und Patrick

Monika und Bernhard Metzger-Sulser mit Jill und Lisa

Hanspeter und Claudia Sulser-Sigrist mit Alyssa

Die Abdankung findet am Dienstag, 14. November 2017, um 14.00 Uhr in der reformierten Kirche Eglisau statt.

Anstelle von Blumenspenden gedenke man Médecins Sans Frontières:
PK 12-100-2, Bank: UBS SA, CH (Schweiz), 1211 Genève 2, Inhaber: Médecins
Sans Frontières, Konto: 240-376066.00Q, IBAN: CH18 0024 0240 3760 6600 Q,
BIC: UBSWCHZH80A

Traueradresse: Edith Sulser-Spahn, Murstrasse 13, 8193 Eglisau